

Inondations au Sud-Kivu : L'UNICEF aide des sinistrés

Dossier de la rédaction de H2o
June 2020

L'agence onusienne et ses partenaires tentent de soulager la population victime des inondations à la suite des pluies torrentielles qui se sont abattues dans la province causant des pertes humaines et matérielles. Dans le souci de répondre aux besoins immédiats de ces sinistrés, l'UNICEF et son partenaire Caritas ont distribué des produits alimentaires de première nécessité, ainsi que des kits d'assainissement et d'hygiène à 5 000 familles pour répondre à leurs besoins immédiats. L'UNICEF et ses partenaires AAP, AVREO, la Croix-Rouge, INTERSOS, Médecins d'Afrique et OXFAM ont également apporté de l'assistance médicale aux enfants de moins de 5 ans, aux personnes âgées, aux femmes enceintes et allaitantes. Ils ont fourni des médicaments et des équipements de base aux centres de santé qui s'occupent de la population touchée, y compris la gestion des cas de choléra. Outre cette assistance, un soutien psychosocial a été dispensé aux enfants et aux familles touchés ainsi qu'un hébergement temporaire pour les enfants séparés. Du matériel de prévention des infections et de contrôle a été distribué dans huit centres de santé et des hôpitaux de référence.

C'est à la suite des pluies torrentielles du 16 au 18 avril 2020 que les rivières Mulongwe et Rusizi étaient sorties de leurs lits respectifs, détruisant plus de 15 000 maisons et causant le décès d'au moins 28 personnes dans la ville d'Uvira et ses environs. Plus de 200 000 personnes ont subi une interruption d'approvisionnement en eau en raison des dégâts causés à la station de captage d'eau locale.

Blandine Lusimana, Les Déléguées de Brazzaville (Brazzaville) - Africa